
NEWS

[Ein „Riesenschub“ für die Aalener Hochschule](#)

Aalen sz. Ein neues Forschungsgebäude an der Hochschule Aalen, dazu ein Technologiezentrum Leichtbau in Schwäbisch Gmünd in Kooperation mit der dortigen Hochschule für Gestaltung und dem Forschungsinstitut für Edelmetalle und Metallchemie – gemeinsam soll das einmal das neue Zentrum Technik für Nachhaltigkeit, Ressourcenschonung, Umwelt und CO2-Reduzierung werden. Beim Regio-Win-Wettbewerb des Landes um europäische Regionalfördergelder hat dieser bislang einmalige Ansatz einer Aalener-Schwäbisch Gmünder Zusammenarbeit auf akademischer Ebene voll gestochen: Das Vorhaben ist als sogenanntes Leuchtturmprojekt anerkannt worden.
